
Verbale n° 1   Consiglio di Istituto

L’anno duemiladiciotto,  il giorno sei del mese di settembre, alle ore 10.15,  in Messina, nei locali

dell’Istituto Comprensivo Statale  Battisti-Foscolo, in seguito a convocazione  del 04/09/2018 prot.

N.1779 / II.1, si riunisce il Consiglio di Istituto .

Risultano assenti: Finocchiaro Flavia(componente genitori) per discutere sugli argomenti di cui al

seguente ordine del giorno:

1 Lettura e approvazione Verbale seduta precedente
2 Avvio anno scolastico 2018/2019
3 Suddivisione a.s. 2018/2019 scansione trimestre/quadrimestre

4 Richiesta concessione locali Associazioni esterne

5 Organizzazione didattica e oraria Scuola Infanzia, Primaria e Secondaria I° grado

6 Comunicazioni del Dirigente Scolastico

Presiede la seduta la Sig.ra Busa’ Silvia, verbalizza la consigliera Prof.ssa Spadaro Caterina.
Constatata la validità della seduta, si discute  sul
 punto 1 all’o.d.g. 
Lettura e approvazione Verbale seduta precedente

Si dà lettura al Verbale della seduta precedente, che viene approvato all’unanimità.
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

Approva all’unanimità                                                                                                    
delibera n. 1

punto 2   dell’o.d.g.
L’anno scolastico inizierà il 12 settembre anche se con delle limitazioni orarie.

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

Approva                                                                                                                             delibera n.2
                 

punto 3 dell’o.d.g. :

Suddivisione anno scolastico   2018/2019 scansione trimestre/quadrimestre  

Si sottopone al Consiglio, che il Collegio dei docenti ha scelto la valutazione quadrimestrale per il

corrente anno scolastico.  

  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

Approva all’unanimità                                                                                                     delibera n.3



punto 4 dell’o.d.g

Richiesta concessione locali Associazioni esterne

Il Dirigente Scolastico comunica che per l’anno scolastico 2018/2019 è stato chiesto l’utilizzo dei

locali  scantinati  da  parte  dell’Associazione  Culturale“Antonino  Sciarrone”  ed  in  orario

extrascolastico, della palestra della Scuola Primaria “Cesare Battisti” da parte della  società  “F.P.

SPORT” di Messina

                                               IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

approva   all’unanimità  l’utilizzo  immediato  dei  locali  in  uso all’Associazione  Culturale

“Antonino  Sciarrone”,  in  quanto  non  direttamente  collegati  con  l’Istituto;    si  posticipa,

invece,  l’uso  della  palestra  alla  società  “F.P.  SPORT” al  momento  in  cui  la  situazione

scolastica si sarà normalizzata dopo le note vicende legate alle ordinanze sindacali  tuttora

vigenti.                                                                                

                                                                     

  punto 5 dell’o.d.g                                                                                                       delibera n.4      

         Organizzazione didattica e oraria Scuola Infanzia, Primaria e Secondaria I° grado

                                                 

                                                   IL CONSIGLIO D’ISTITUTO
approva all’unanimità                                                                                                 delibera n. 5



punto 6 dell’o.d.g.

Comunicazioni del Dirigente Scolastico

Il  Dirigente  comunica  che,  considerate  le  note  situazioni  riguardanti  le  limitazioni  di  cui
all' Ordinanze sindacale del 27 agosto   per l’avvio del nuovo anno,   la nostra scuola adotterà  al più
presto gli strumenti per le  misure compensative di cui all'ultima Ordinanza del  5 settembre, ma
non sarà possibile subito e  per l’avvio dell’anno scolastico 2018/2019.   
Le lezioni avranno inizio, quindi,   il 12/09 con due turni mattutini e con la limitazione di cento
unità totali  per turno fino al 27/09. La Scuola dell’Infanzia,  non essendo scuola dell’obbligo,  è
momentaneamente sospesa.
Non possono svolgersi turni pomeridiani poiché  i locali scolatici appunto in orario pomeridiano
sono istituzionalmente assegnati al CPIA con la frequenza dei relativi corsisti che risulta siano già
in numero di circa 60 esclusi il correlato  personale docente e non docente. 

                                                   IL CONSIGLIO D’ISTITUTO

approva all’unanimità                                                                                                 delibera n. 6

Esauriti gli argomenti del giorno la seduta è sciolta alle ore 11.15.

Il Segretario                                                           Il Presidente
Prof.ssa Spadaro Caterina                                                                    Sig.ra Silvia Busa’

                          
               

                                                                                      


